

REPUBLICQUE TOGOLAISE



Agence Togolaise de Presse

BULLETIN QUOTIDIEN D'INFORMATION

12 avril 2024

KLOTO :

DES APICULTEURS DE ONZE VILLAGES FORMES SUR LES TECHNIQUES DE PRODUCTION DE MIEL

Kpalimé, 12 avr. (ATOP) - Vingt-cinq apiculteurs des villages riverains de la Forêt Classée de Missahöhe (FCM) ont bouclé, le mercredi 11 avril à Kpodzi, banlieue nord de Kpalimé, trois jours de renforcement de leurs capacités sur les techniques de production et de récolte de miel.

La formation intervient dans la mise en œuvre du projet d'appui à la promotion des chaînes de valeurs rentables pour les femmes et les jeunes et des services sociaux de bases à travers la cogestion de la FCM. Elle a reçu l'appui financier du Fonds des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) à travers le Mécanisme forêt paysan (FFF).

Il est question à travers ce projet, de contribuer à la protection des écosystèmes fragiles de la FCM et à la promotion d'un entrepreneuriat forestier durable et rentable le long des chaînes de valeurs forestières (bois énergie, miel, épices et fruits forestiers) au profit des coopératives de femmes et des jeunes. Le projet permettra de renforcer la protection de la forêt à travers la mise en défens de la zone du rucher qui compte 50 ruches supplémentaires sur 10 ha.

Cette activité a pour but de doter les apiculteurs de meilleurs techniques et équipements visant à améliorer la production et la récolte de miel et surtout le piégeage des abeilles. Il s'agit à terme d'augmenter les revenus des jeunes et femmes le long de la filière.

La formation a porté sur l'organisation d'une colonie d'abeille saine ; la production de miel et produits dérivés sains ; le conditionnement et la transformation des produits de la ruche



Les apiculteurs et leur matériel

suivant les standards requis, la formation sur la tenue d'un compte d'exploitation prévisionnel pour connaître les charges et les recettes avant démarrage de l'activité.

A l'issue de la formation, les apiculteurs ont bénéficié de matériel apicole composé de ruches, d'enfumoire, de la cire, de charme, de lèves-cadres, de combinaisons, de bottes et de gants.

Pour le formateur, Gavo Sélom, la formation des apiculteurs au sein des Comités locaux de gestion et protection de la FCM, permettra de dynamiser ces organes nouvellement mis en place avec l'appui de la FAO et de les permettre de voir à travers la forêt classée des intérêts qui méritent d'être protégés. "C'est dans ce sens que ces comités joueront pleinement leurs partitions dans la gestion durable de la forêt classée de Missahöhe", a-t-il relevé.

Le directeur préfectoral de l'Environnement et des ressources forestières, Lt des Eaux et Forêts, Kpognon Ayaovi a exhorté les bénéficiaires à une gestion responsable du matériel remis pour la pérennité de l'activité.

La formation a été sanctionnée par la remise de matériel apicole. ATOP/AYH/BA

NOUVELLES DES PREFECTURES

TONE :

REMISE D'ATTESTATIONS DE FIN DE FORMATION AUX PRODUCTRICES DE TOMATE DE LA COOPERATIVE « DINDANN » A DAPAONG

Dapaong, 12 avr. (ATOP) – Cinquante-deux femmes productrices de tomate de la coopérative des transformateurs de produits agricoles dénommée « DINDANN » ont reçu leurs attestations de fin de formation sur la transformation et la conservation de tomate dans les bonnes pratiques d'hygiène en transformation agroalimentaire et la gestion des activités génératrices de revenus (AGR) et des coopératives, le jeudi 11 avril à Dapaong.



Bénéficiaires et officiels

Initié par la coopérative « DINDANN » basée dans la préfecture de Tône, ce renforcement de capacités a duré 8 jours et s'est déroulé en deux phases. La première qui a regroupé 27 participantes a eu lieu du 2 au 5 avril et la seconde s'est tenue du 8 au 11 avril avec 25 bénéficiaires. La formation a bénéficié de l'appui financier du Fonds national d'apprentissage, de formation et de perfectionnement professionnel (FNAFPP).

L'objectif est de promouvoir l'entrepreneuriat au niveau des membres de la coopérative pour leur permettre d'acquérir des compétences liées à la transformation de leurs produits qu'est la tomate. Il s'agit aussi de contribuer à la résolution des problèmes que ces femmes rencontrent avec les tomates produites, notamment la pourriture des récoltes et surtout dans le lot des tomates, la méconnaissance des techniques de conservation et de transformation de la tomate, la non maîtrise de la gestion de la production et du commerce de tomate sans oublier les difficultés de trouver des financements.

La formation a été assurée par le cabinet « Brigade d'Actions Rurales au Togo » (BRACRU-TOGO), basé à Lomé. Son directeur général, Ahama Yao Séwa et son équipe ont outillé les femmes sur la gestion coopérative et clarification de concepts en entrepreneuriat, les bonnes pratiques d'hygiène en transformation agroalimentaire. Il y a eu également les techniques de transformation et de la conservation de la tomate et des notions en gestion des activités génératrices de revenus (AGR) et en marketing.



M. Lochina remet symboliquement une attestation à une récipiendaire



L'exposition des produits transformés à base de tomates

La phase pratique a permis aux femmes de produire divers produits à base de tomates, il s'agit de « tomate fruit conservé », « sirop de tomate », « confiture de tomate », « concentré de tomate » et « le ketchup ».

Le chef d'antenne du FNAFFP à Kara, Lochina Moussa Mahamadou, représentant le directeur exécutif a rassuré les femmes de la disponibilité de sa structure à œuvrer aux côtés des organisations, selon les ressources disponibles, chaque fois que les initiatives aussi pertinentes que crédibles comme celles-ci lui seront soumises. Il a exprimé sa gratitude au cabinet BRACRU-TOGO pour le travail abattu. « Ces acquis, nous vous invitons à les vulgariser avec les autres producteurs de vos coopératives qui n'ont pas eu la chance de bénéficier de cette formation », a conseillé M. Lochina.

Le directeur de la « Brigade d'Actions Rurales au Togo » (BRACRU-TOGO), Ahama Yao a exprimé sa gratitude au gouvernement qui consent d'énormes efforts en faveurs de l'autonomisation de la femme. Il a demandé aux bénéficiaires de faire en sorte qu'une fois de retour, qu'on ressente du changement, de l'innovation, preuve de l'atteinte des objectifs.

Le représentant de la présidente de la coopérative « DINDANN », Moïse Bangane a remercié FNAFFP et le cabinet BRACRU-TOGO qui ont cru en leur potentiel et ont voulu contribuer à améliorer le quotidien de la femme de la région des Savanes.

ATOP/BBG/FD

ZIO :

DES JEUNES ECLAIRES SUR LA REVISION DE LA CONSTITUTION

Tsévié, 12 avr. (ATOP) – Des jeunes de Tsévié, dans la commune Zio 1, ont été entretenus, le jeudi 11 avril à Tsévié sur la révision constitutionnelle, par une délégation du Conseil national de la jeunesse.

Conduite par le secrétaire permanent de la Coalition nationale pour l'emploi des jeunes, Dr Eric Matofam Tamandja, cette mission avait pour objectif d'échanger avec les

jeunes sur la révision de la constitution togolaise, de leur expliquer la nécessité de changement de régime.



Des jeunes et les organisateurs

La séance a été animée par Dr Joseph Kodjo de la faculté de droit de l'Université de Lomé. Celui-ci a expliqué la réforme actuelle et le régime parlementaire aux jeunes. Dans son intervention, il a fait savoir que le régime présidentiel concentre le pouvoir dans les mains du président de la République, tandis que dans le régime parlementaire il n'occupe qu'un poste honorifique sans pouvoir réel. Dans le régime parlementaire, a-t-il poursuivi, le pouvoir est délégué par le peuple à

l'assemblée qui désigne un président du conseil des ministres qui lui rend compte. Il a expliqué que dans le régime présidentiel, le président étant élu directement par le peuple, il n'a pas obligation de rendre compte à l'Assemblée nationale.

Des questions relatives aux avantages du régime parlementaire par rapport à celui présidentiel, à la possibilité de changement de la constitution par l'Assemblée et des interrogations sur la compréhension des articles 52 et 59 de la constitution, suivies de débats ont mis fin à la rencontre.

ATOP/AKM/BV

NOUVELLES DE L'ETRANGER

SÉNÉGAL :

UN COLLECTIF DÉNONCE LA SOUS-REPRÉSENTATION DES FEMMES DANS LE GOUVERNEMENT

Dakar, (RFI) - Le nouveau président Bassirou Diomaye Faye a-t-il raté sa rupture féministe ? Une semaine après la nomination de son gouvernement par le Premier ministre Ousmane Sonko qui a promis rupture avec le passé, la colère ne passe pas au vu du peu de femmes ministres dans son équipe, quatre seulement. Une faible représentation qui fait réagir.

Quatre femmes ministres sur 30, cela représente 13% des effectifs. Dans le dernier gouvernement de Macky Sall, elles étaient 18%. Un chiffre peu conséquent déjà. Pour de nombreux citoyens et citoyennes, ce recul est donc d'autant moins acceptable. Dans une déclaration signée par 255 personnalités et 24 organisations, le collectif dénonce cette sous-représentation des femmes.

Aminata Fang Niang, présidente de l'Association des femmes juristes, fait partie des signataires. *« C'est une déception, compte-tenu de la rupture annoncée par le nouveau régime dans sa démarche et dans son projet, nous avons espéré que cette composition serait plus égalitaire concernant les femmes. Je pense que des femmes compétentes qui auraient pu occuper des postes et qui sont méritantes, il y en a. »*

Pour ce collectif, la question n'est donc pas celle du manque de compétence, mais plutôt du manque de volonté politique. Impossible d'accepter une telle régression. C'est aussi l'avis du Caucus des femmes leaders, une organisation qui promeut la parité. *« Il y a*

tellement de femmes compétentes dans tous les domaines, on ne peut pas accepter qu'en 2024 on tombe à une représentativité des femmes à 13%, alerte Ndeye Arame, chargée de l'administration au sein de l'organisation. Nous, on souhaite qu'au nouveau du gouvernement pour les autres fonctions nominatives. On essaie vraiment de rectifier ça ».

Seydi Gassama, directeur d'Amnesty international au Sénégal, lui, propose d'étendre la loi sur la parité qui date de 2010 à tous les secteurs et aussi au gouvernement. « *On ne peut pas laisser au bon vouloir des politiques de décider de la représentation des femmes. Il faut que cette représentation soit codifiée dans une loi et qu'elle s'impose à eux, qu'elle soit une obligation en tant que leaders de partis politiques.* »

Seydi Gassama appelle donc les parlementaires à introduire un projet de loi sur la parité dans les fonctions nominatives. Le collectif des citoyens et citoyennes lui appelle à ce que les futures nominations reviennent à des femmes et demande à rencontrer le président Bassirou Diomaye Faye. RFI

----- DES INSTRUCTEURS ET DU MATÉRIEL MILITAIRE RUSSES ARRIVENT AU NIGER, UNE PREMIÈRE

Niger, (RFI) - Selon une révélation de la télévision d'État du Niger, des instructeurs et du matériel militaire russes sont arrivés mercredi 10 avril dans le pays. Il s'agit de la première livraison de l'histoire récente du Niger de matériel militaire russe et d'une preuve du renforcement du partenariat entre les deux pays.

Sur les images de la télévision nationale nigérienne, un avion Iliouchine transportant du matériel et des hommes atterrit à l'aéroport de Niamey. Aucune mention sur le nombre d'hommes ni leur qualité n'est faite, impossible également de savoir si ce sont des militaires réguliers de la Fédération de Russie ou des miliciens de la compagnie Africa Corps- corps militaire russe qui a remplacé le groupe Wagner. Ils sont tout juste qualifiés d' « *instructeurs du ministère russe de la Défense* ».

Seuls deux de ses membres, cagoulés jusqu'au yeux, sont filmés de face par la télévision nationale. L'un déclare être présent pour développer la coopération militaire entre le Niger et la Russie et « *pour former l'armée du Niger et l'aider à utiliser le matériel militaire qui vient d'arriver* ».

Sur le matériel, aucun inventaire n'est avancé, mis à part la dotation et l'installation d'un « *système anti-aérien de dernière génération* ».

Le renforcement de la coopération entre la Russie et le Niger est tout sauf une surprise. Le Mali et le Burkina Faso voisins, avec qui le Niger a formé l'Alliance des États du Sahel (AES), vantent depuis plusieurs mois leur partenariat avec Moscou.

Le Niger a de plus dénoncé en mars l'accord de coopération militaire avec les États-Unis, et ce avec effet immédiat. Pourtant, plus de 1000 soldats américains sont toujours positionnés dans le pays, dont la majorité au sein de la base aérienne 101 de la ville d'Agadez. Cette base est hautement stratégique pour fournir du renseignement : y sont positionnés plusieurs drones et hélicoptères de surveillance.

RFI

----- LE BURKINA ANNONCE LA CRÉATION DE PRISONS MILITAIRES ANNEXES, LES ASSOCIATIONS S'INQUIÈTENT

Paris, (RFI) - Le Burkina Faso vient d'adopter un décret pour la création d'un établissement pénitentiaire militaire à Ouagadougou. Selon le gouvernement, l'actuel établissement est trop petit et ne peut plus contenir les personnes dans le respect des normes prescrites en la matière. L'adoption de ce décret permettra à la justice militaire de

se conformer aux standards des établissements, indique le gouvernement. Mais cette décision inquiète certains défenseurs des droits de l'Homme.

Le décret du gouvernement burkinabè ouvre la voie à la mise en place de centres de détention annexes en dehors des installations actuelles.

Selon le porte-parole du gouvernement, l'actuelle maison d'arrêt et de correction des armées n'a pas significativement évolué depuis sa création. Les locaux sont devenus exigus et ne permettent pas le respect des normes, visant à éviter le contact entre certains détenus, explique le gouvernement.

Pour les défenseurs des droits de l'Homme, cette décision laisse craindre la possibilité de créer des centres de détention secrets, « *surtout quand on ne peut pas les localiser* », s'inquiète le responsable d'une organisation de défense des droits de l'Homme.

Depuis la prise du pouvoir par le capitaine Ibrahim Traoré, des civils et des militaires ont été mis aux arrêts sans que leur famille connaisse leur lieu de détention.

Parmi ces personnes figurent l'ex-chef d'état-major de la gendarmerie nationale, le lieutenant-colonel Evrard Somda, ou bien l'ex-procureur-militaire, le commandant Alphonse Zorma.

RFI

LA CÔTE D'IVOIRE ET LE GABON S'ENGAGENT À INTENSIFIER LEURS ÉCHANGES ÉCONOMIQUES

Abidjan, (XINHUA) - Le président ivoirien Alassane Ouattara a exprimé le jeudi 11 avril l'engagement de son pays à intensifier les relations économiques avec le Gabon.

"Nous sommes engagés à intensifier davantage nos échanges économiques et commerciaux notamment dans les secteurs agricoles, miniers et énergétiques", a déclaré M. Ouattara à l'occasion de la visite d'amitié et de travail du président de la transition gabonaise, le général Brice Clotaire Oligui N'guema, entamée jeudi à Abidjan.

Selon Alassane Ouattara, la Côte d'Ivoire et le Gabon entretiennent une excellente et fraternelle coopération depuis l'établissement des relations diplomatiques en 1966.

Pour sa part, le général N'guema a salué la volonté du président Ouattara de soutenir et d'accompagner le processus de transition en terre gabonaise. Il s'est réjoui des échanges avec son homologue ivoirien qui ont notamment porté sur le renforcement d'une coopération sud-sud et l'ouverture du marché gabonais aux entreprises ivoiriennes.

La visite du président gabonais prendra fin samedi.

XINHUA

SPORTS

FOOTBALL/ FINALE DU CHAMPIONNAT SCOLAIRE DANS LA CATEGORIE SENIOR DAMES :

LE CEG GALANGASHIE SACRE

Mango, 12 avr. (ATOP) – Le CEG Galangashie a été sacré à l'issue de la phase préfectorale du championnat scolaire dans la catégorie sénior dames en dominant en finale le Lycée Sansanné Mango (LYSAMA) par 2 buts contre 0, disputée le mercredi 10

avril au stade municipal de Mango. Le CEG Galangashie représentera donc l'Oti pour la phase régionale à Dapaong.



L'équipe du CEG Galangashie jubile



Remise de la coupe a la capitaine du CEG Galangashie

Cette finale jouée en 25 mn x 2 a drainé un nombreux public au-devant desquels des autorités éducatives et sportives. La première partie a été dominée de bout en bout par les joueuses du CEG Galangashie qui parvenaient à mieux circuler le ballon. Cette domination obligeait les poulains d'Assih Atiyodi de LYSAMA à multiplier les fautes. Sur l'une d'entre elles, Kombaté Nanipo crucifie la gardienne de LYSMA, Batchabani Sandrine à la 13^{ème} mn au grand bonheur des supporters de Galangashie qui ont fait nombreux le déplacement de N'Zara (Mango). Ce but n'entame guère le moral des joueuses d'Assih Atiyodi qui tentent d'égaliser, mais la défense des collégiennes veillait au grain. C'est sur ce score d'un but à zéro que l'arbitre Moussa Aboudou a renvoyé les vingt-deux acteurs aux vestiaires.

De retour des vestiaires le CEG Galangashie se montre plus menaçant en portant régulièrement le danger dans le camp adverse. A force d'insister, l'équipe de Galangashie réussit à corser l'addition grâce à Pabirou Sonohame, consécutive à une hésitation de la défense adverse à la 40^{ème} mn. Le LYSAMA tente de revenir au score, mais c'est sans compter avec la gardienne de Galangashie, Kolani Latifatou en état de grâce qui enravait tous les dangers. C'est sur ce score que l'arbitre Moussa Aboudou a sifflé la fin du temps réglementaire.



Une phase de jeu

L'équipe victorieuse a été gratifiée d'une coupe, de deux ballons et d'une enveloppe. La finaliste a, quant à elle reçu une enveloppe et deux ballons.

Le chef d'inspection des Sports de l'Oti, Oti-Sud et Kpendjal, Dao Bélé Hyppolyte s'est réjoui du fair-play qui a prévalu durant ce championnat au niveau des dames et espère le même pour les garçons dont la seconde demi-finale opposera le lycée Nagbeni et le CEG

Mango ville 2.

M. Dao a exprimé sa reconnaissance au ministre en charge des Sports et au gouvernement pour les moyens logistiques mis à leur disposition pour les épreuves de football, d'athlétisme, de sauts en longueurs, ainsi que le handisport qui ont meublé le championnat de cette édition.

S'agissant des garçons, le collège islamique est déjà qualifié pour la finale en éliminant le lycée technique par 7 tirs au but contre 6. A la fin du temps réglementaire le score était de parité 1 but partout. ATOP/TT/AR

LACS/CHAMPIONNAT SCOLAIRE ET UNIVERSITAIRE 2023-2024 :
LE LYCÉE GBADJOMÉ REMPORTE LA COUPE CHEZ LES JUNIORS/ SENIORS MASCULINS



Remise de la coupe au capitaine de Gbodjomé
 régional des sports et des loisirs-Maritimes, Aloua Manzamisso, des autorités sportives, des enseignants et des élèves.

Aného, 12 avr. (ATOP) - Le Lycée de Gbodjomé a remporté la coupe du football masculin (Junior / senior) du championnat scolaire et universitaire 2023-2024 (phase préfectorale) en battant en finale le Lycée Anfoin par 2-1, le jeudi 11 avril au stade « Anani Chardey » à Aného.

Le coup d'envoi de cette finale a été donné par le maire de Lacs 1, M^e Aquéréburu Coffi Alexis en présence du secrétaire général de la préfecture des Lacs, Lawson Latévi Agbo, du directeur

À l'entame du jeu, les deux formations se sont montrées très déterminées à remporter la partie. Ainsi à la 15^e mn, Awouté Narcisse du Lycée de Gbodjomé ouvre le score. 20 mn plus tard le Lycée Anfoin égalise par Dossou Kossi Samuel sur une erreur de la défense adverse. Le jeu devient très serré et intéressant jusqu'à la pause.

De retour des vestiaires, le Lycée de Gbodjomé met la pression sur son adversaire. Très acculé le Lycée d'Anfoin encaisse le second but à la 79^{ème} mn, une réalisation de Degbé Charles. Malgré les tentatives du Lycée Anfoin d'égaliser et de Gbodjomé d'aggraver le score, le marquoir est resté inchangé jusqu'au coup de sifflet final.

La finale féminine en catégorie U15 a vu la victoire des filles CEG Union Kpémé sur celles du Lycée Aklakou (3-0). La finale du football masculin des U15 a été remportée par le CEG Sigbéhoué devant le CEG Union Kpémé battu par 1-0 alors que le Lycée Zébévi Aného a remporté la finale du football féminin en catégorie junior en dominant le Lycée Gbodjomé par 2-1.

Au terme de ce championnat, les équipes victorieuses ont reçu chacune une coupe, un jeu de maillots, trois ballons et une enveloppe financière. Les vices-champions ont bénéficié d'un jeu de maillot, de deux ballons et d'une enveloppe financière. Tous les établissements engagés ont été gratifiés d'un ballon et ceux ayant servi de cadre au tournoi ont bénéficié également d'un ballon. Les meilleurs athlètes du championnat ont été primés également.



Le maire Aquereburu donnant le coup d'envoi

Placé cette année sous le thème « Un environnement saint pour une pratique sportive saine » le championnat scolaire vise à détecter les meilleurs talents cachés, à promouvoir le brassage, le vivre ensemble, la cohésion sociale, des comportements civiques ainsi que les valeurs du respect et du fair-play.

ATOP/DK/TD

CAN DE FUTSAL :**LE MAROC SURCLASSE L'ANGOLA**

RABAT, (Cafonline) - Les Lions de l'Atlas du Maroc ont entamé leur campagne en Coupe d'Afrique des Nations de Futsal CAF par une large victoire 5-2 sur l'Angola, jeudi soir à la salle Prince Moulay Abdellah.

Les doubles champions d'Afrique ont fait preuve de détermination devant un public enthousiaste pour battre des Angolais pleins d'entrain. Soufian Charraoui a été élu Joueur du match en inscrivant un triplé pour propulser les champions en titre vers la victoire.

Pourtant ce sont les Angolais qui sont les premiers à s'illustrer après sept minutes. Helber ouvre la marque en toute malice. Les Marocains répondent quasiment instantanément grâce à une frappe à ras de terre d'Idriss Raiss El Fenni.

Quelques minutes plus tard, les Lions de l'Atlas obtiennent un coup franc, juste à l'extérieur de la surface. Ismail Amazal sert Raiss et les Nord-Africains prennent l'avantage.

Les Angolais, qui n'ont pas froid aux yeux, continuent de se battre et se rapprochent à deux reprises avant la mi-temps. Helber Garcia et João Cambangula voient leurs tentatives de but repoussées par l'impressionnant Abdelkrim Anbia.

Anas El Ayyane marque le troisième but pour le Maroc d'une élégante frappe pour porter le score à 3-1 deux minutes après le début de la seconde période.

Puis c'est au tour de Soufian Charraoui de s'illustrer. Le natif des Pays-Bas s'offre un triplé à trois minutes de la fin pour achever le parcours des favoris du tournoi. L'Angola a réduit le score en fin de match, mais cela n'a été qu'une consolation.

Les Lions de l'Atlas affronteront la Zambie le samedi 13 avril à la Salle Prince Moulay Abdellah à 20h00 GMT après le match crucial de l'Angola contre le Ghana à 17h00 GMT. Cafonline

LE PRESIDENT DE LA CAF, DR MOTSEPE, SERA EN ANGOLA POUR UNE VISITE DE DEUX JOURS

ANGOLA, (Cafonline) - Le Président de la Confédération Africaine de Football (CAF), Dr Patrice Motsepe, se rend en Angola pour une visite de travail, les 12 et 13 avril 2024.

Son déplacement à Luanda, conclura la tournée africaine du Président de la CAF, qui a commencé à Kigali, au Rwanda, le dimanche 7 avril 2024.

Le Président de la CAF devrait atterrir dans la capitale du pays vendredi matin où il sera reçu par le Président de la Fédération Angolaise de Football et de la zone COSAFA, Artur de Almeida e Silva.

Vendredi, le Président Motsepe rencontrera le Ministre des Sports, M. Rui Falcao, à 11h45 puis les acteurs du football local.

Le samedi 13 avril 2024, Dr Motsepe sera reçu par le chef de l'État angolais, le Président João Lourenço.

À 12h00, heure locale, le Président Motsepe tiendra une conférence de presse à l'Epic Sana Luanda.

Ce jeudi, le Président de la CAF sera au Maroc pour l'ouverture de la Coupe d'Afrique des Nations de Futsal CAF TotalEnergies, Maroc 2024.

Cafonline

Copyright, ATOP. Tous droits réservés